

Permintaan Penjelasan Terkait Dampak Pandemi COVID-19

ID tanggapan

735

Profil

Kode>Nama Perusahaan Tercatat

INAI - PT Indal Aluminium Industry Tbk. [A330]

Bagian 1

Dalam rangka memperoleh informasi terkini mengenai kondisi operasional dan kinerja keuangan Perseroan, maka Bursa memandang perlu meminta penjelasan atas hal-hal sebagai berikut:

Bagaimana kondisi kelangsungan usaha Perseroan saat ini?

a. Terganggu oleh Covid-19 [A1]

Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada **penghentian dan/atau pembatasan** operasional Perseroan dan/atau Entitas Anak?

Ya, berdampak pada pembatasan operasional saja [c]

Berapa lama perkiraan jangka waktu penghentian/pembatasan operasional?

antara 1 – 3 bulan [b]

Agar dijelaskan lebih lanjut rincian jenis kegiatan yang mengalami penghentian dan/atau pembatasan operasional Perseroan dan/atau Entitas Anak (misalnya: segmen usaha yang terhenti, bisnis unit yang terhenti, lokasi kegiatan usaha yang berhenti, dll)

Contoh: Pada perusahaan A terdapat penghentian operasional pada bagian pengepakan yang berlokasi di kota X.

Hanya pengurangan jam kerja untuk mengakomodasi kebijakan social distancing dan dialokasikan pada protokol standar pencegahan penularan wabah.

Tidak ada penghentian kegiatan segmen usaha.

Seberapa besar **kontribusi pendapatan** dari kegiatan operasional yang terhenti dan/atau mengalami pembatasan operasional tersebut terhadap total pendapatan (konsolidasi) tahun 2019

< 25% [a]

Terkait tenaga kerja yang terdampak Pandemi Covid-19, agar dijelaskan:

a. Jumlah karyawan (tetap dan tidak tetap):

[Per 31 Desember 2019][Jumlah karyawan (tetap dan tidak tetap)]

1313

Terkait tenaga kerja yang terdampak Pandemi Covid-19, agar dijelaskan:

a. Jumlah karyawan (tetap dan tidak tetap):

[Saat ini][Jumlah karyawan (tetap dan tidak tetap)]

1264

[Jumlah karyawan di PHK][Kondisi karyawan periode Januari 2020 hingga saat ini]
0
[Jumlah karyawan dirumahkan][Kondisi karyawan periode Januari 2020 hingga saat ini]
0
[Jumlah karyawan yang terdampak dengan status lainnya (contoh: pemotongan gaji 50%, dll)][Kondisi karyawan periode Januari 2020 hingga saat ini]
0
Seberapa besar perkiraan penurunan total pendapatan (konsolidasi) untuk periode yang berakhir per 31 Maret 2020 ^a /30 April 2020 ^b (dapat menggunakan proforma) dibandingkan periode yang berakhir per 31 Maret 2019 ^a /30 April 2019 ^b . <small>^a Berakhir untuk Periode Laporan Keuangan dengan tahun buku per 31 Desember. ^b Berakhir untuk 30 Juni.</small>
< 25% [a]
Seberapa besar perkiraan penurunan laba (rugi) bersih (konsolidasi) untuk periode yang berakhir per 31 Maret 2020 ^a /30 April 2020 ^b (dapat menggunakan proforma) dibandingkan periode yang berakhir per 31 Maret 2019 ^a /30 April 2019 ^b . <small>^a Berakhir untuk Periode Laporan Keuangan dengan tahun buku per 31 Desember. ^b Berakhir untuk 30 Juni.</small>
< 25% [a]
Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada pemenuhan kewajiban keuangan jangka pendek yang terkini Perseroan dan/atau Entitas Anak (Utang Usaha, Utang Bank/Lembaga Keuangan, Kupon dan/atau Pokok Obligasi, MTN dll)?
Tidak berdampak [d]
Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada Permasalahan hukum yang bersifat material Perseroan dan/atau Entitas Anak seperti gugatan pailit/PKPU
Tidak [A2]
Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada Permasalahan hukum yang bersifat material Perseroan dan/atau Entitas Anak seperti pembatalan kontrak material
Tidak [A2]
Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada Permasalahan hukum yang bersifat material Perseroan dan/atau Entitas Anak seperti somasi atau tuntutan hukum karena wanprestasi
Tidak [A2]
Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada Permasalahan hukum yang bersifat material Perseroan dan/atau Entitas Anak selain 3(tiga) dampak di atas
Tidak [A2]
Bagaimana strategi/upaya Perseroan dalam mempertahankan kelangsungan usaha di tengah kondisi Pandemi Covid-19?
<ol style="list-style-type: none"> 1. Memperketat sistem penerimaan dari penjualan dan menerapkan kebijakan khusus piutang. 2. Mencari upaya-upaya efisiensi di setiap pos biaya. 3. Menambah jajaran produk (diversifikasi). 4. Sosialisasi secara gencar untuk protokol pencegahan penularan wabah ke seluruh pemangku kepentingan.